



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **3/72021**
- Cavité / zone de prospection : **Gour fumant par faux gour**
- Massif **Vercors**
- Commune
- Personnes présentes **SGCAF : Audrey Maingue ; Brynhild Massardier, Elise Blouri
Isabelle Poncet, Anne-Lise Foucher**
- Temps Passé Sous Terre : **7h30**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Initiation**
- Rédacteurs **B.M**

Retrouvailles de nos apprenties spéléos à 8h30 au parking de Sassenage. Aujourd'hui, c'est une sortie féminine, et ce n'est pas fait exprès !

Isabelle et Anne-Lise étaient avec nous le 5 juin dernier à la grotte de l'Olette ; Elles connaissent donc les manips.

Elise vient tout juste de s'inscrire au club. Elle a fait des cavités horizontales, plutôt parisiennes. Mais grimpeuse, elle n'a pas d'appréhension de la corde.

Nous entrerons dans le gour fumant, via le Faux Gour à 10h15. Pendant qu'Audrey équipe, nous revoyons la mise en place du descendeur, de la clé....

Les descentes se passent bien. Pendant que je veille à la bonne mise en place du matériel, Audrey « réceptionne » les apprenties spéléos en bas.

Nous prenons la descente par les grands puits.

La descente n'est pas des plus rapide, mais cela n'est pas étonnant, puisque chacune apprend à connaître le matériel.

Nous entendons du monde derrière ; Ne les voyant pas arriver, nous comprenons qu'ils sont passés par la boîte aux lettres.



Arrivées en bas de l'avant dernier puits, nous mangeons un bout. L'occasion pour Elise de tester le spéléo poncho !

Puis nous sommes rejoints par l'autre groupe. Ce sont des spéléos drômois. Et l'un d'entre eux est un collègue de Isabelle. La coïncidence ! L'une de leur groupe s'entraîne pour passer l'initiateur. Ils partent donc équiper devant ; Voyant l'heure tourner et sachant que nous n'irons pas vite à la remontée, nous décidons de faire demi-tour. Cela permettra en plus à certaines de ne pas être trop en retard à leurs soirées. Après la compréhension du mouvement pour chacune, les puits s'enchaînent.

Nous ressortons à 17h30. Le passage du temps « qui file » sous terre étonne !
Toutes les 3 sont contentes et reviendront.
Elise est inscrite au club et sera heureuse de découvrir tout type de spéléo ! A bon entendeurs.... ;-)